

# PlantaDoce.

Sala de espera

## ¡De diez!

El grupo hospitalario vithas ha cumplido una década. En estos años, el operador ha pasado de contar con mil camas a casi 1.900 camas y ha más que triplicado sus puestos UCI.

PlantaDoce  
23 nov 2022 - 05:00



Vithas está de aniversario. El grupo hospitalario español ha cumplido diez años. En su primera década, el operador ha pasado de contar con mil camas a casi 1.900 camas y ha más que triplicado sus puestos UCI al igual que el número de consultas externas.

Anualmente, **los centros del grupo atienden a más de 5,5 millones de pacientes**, más del triple que hace una década. Este crecimiento continuado se ha traducido también en que Vithas ha multiplicado por tres su facturación anual, que ha pasado de 196 millones de euros en 2011 a 625 millones de euros en 2021.

Un crecimiento orgánico e inorgánico sostenido que ha recibido un nuevo impulso en los dos últimos años con la construcción en marcha de dos nuevos hospitales en Barcelona y Valencia, con una inversión de 110 millones de euros, y tres nuevos centros médicos.

El presidente de Vithas, Jorge Gallardo, ha celebrado que “Vithas representa ya la nueva sanidad a la que aspirábamos hace diez años y que hoy demanda una sociedad

---

# PlantaDoce.

---

mucho más formada y exigente y con nuevas necesidades”.

Vithas está integrado por 19 hospitales y **31 centros médicos y asistenciales** distribuidos por trece provincias. Además, el operador integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica, la central de compras PlazaSalud24, y una participación en la Red Asistencial Juaneda, grupo hospitalario de Baleares.